



Sondage : les rétais favorables au maintien du péage en 2012 ...

vendredi 19 septembre 2008, par [lpe](#)

Communiqué de la radio Soleil de Ré :

Ils sont 13 959 ! **13 959 habitants et visiteurs** de l'île de Ré à avoir signé « La déclaration pour sauver l'île de Ré ». 13 959 personnes ont manifesté par leur signature leur **désir que le péage du Pont de l'île de Ré soit maintenu en 2012.**

Le comptage des signatures s'est effectué en public, au cours de la fête des associations, le 14 septembre.

 Le but de cette opération initiée par la radio Soleil de Ré et l'hebdomadaire « Le Phare de Ré », les deux médias de l'île de Ré, était de connaître l'opinion des rétais dans un débat qui agite les politiques et les associations depuis plus de cinq ans.

Les signataires ont clairement montré qu'ils étaient concernés par la **menace que représenterait en 2012, la gratuité du pont pour l'équilibre naturel de l'île de Ré.**

Cette opération a commencé au mois d'avril et s'est terminée le 31 août.

Si elle a connu un succès aussi important, c'est grâce au soutien des points presse, qui ont accueilli les feuilles de signature avec enthousiasme, tout au long de la campagne.

Soleil de Ré et le Phare de Ré vont remettre officiellement à la Communauté de Communes de l'île de Ré, les 13 959 signatures, qui appuieront les initiatives politiques pour le maintien du péage en 2012.

Ecoutez également **l'interview de Maxime BONO** réalisée par Soleil de Ré fin 2007 sur ce sujet : [cliquez ici](#)

Contacts : www.soleildere.net

Photos Eric Chauvet. Tel 06 80 60 28 08